

Cycle en Cancer



Phase Gibbeuse décroissante

Cette phase post pleine Lune nous amène à échanger et à trouver à travers l'écoute reçue ou offerte la possibilité de mieux intégrer les éclairages de la récolte et ce afin de revoir notre façon d'agir ou de l'affirmer dans la phase suivante. Soyons attentifs.

Vendredi 4 août :

A 5:13 la Lune en M9 trouve son opposition exacte avec Mars à 15°11 de l'axe Poissons-Vierge. Mars nous permet de faire un grand ménage en nous focalisant peut-être un peu trop sur les détails ou nous perdant dans le faire. Laissons la beauté de ce monde et son champ des possibles nous inspirer également. Trouvons l'équilibre entre ses opposés.

Deux heures plus tard notre astre d'argent débute sa conjonction à Neptune avec lequel elle s'aligne exactement dans la nuit de **Samedi à 00:58 en M11 au quinconce de Venus. De quoi passer une nuit très connectée nourrit par des rêves intéressants.**

La puissance de Neptune nous offre la capacité d'aller vers une dissolution de certaines limites.

A 5:18 : la Lune s'élanche dans un nouveau tour du zodiaque en faisant son entrée en Bélier par la M9.

La Lune devient trigone au Soleil en Lion. Dans cette dynamique de feu, nous sommes portés à écouter notre pulsion de vie et à oser. Observe au cours de cette journée comment la vie qui t'anime se manifeste, quels élans grandissent et te poussent !

Dimanche 6 août:

A 3:38 nos luminaires forment leur trigone exact situé pour la Lune en M10 et le Soleil en M2. Même si l'astre d'argent approche de l'alignement à Chiron, désormais en Bélier, une autre énergie nous interpelle au cours des prochains mois dans ce signe, il s'agit du Noeud Nord avec lequel la Lune débute sa conjonction dès 11:30 et son opposition par la même au Noeud Sud en Balance.

La mission qui nous est proposée se veut de ne pas nous montrer conformiste et de nous affirmer.

Lundi 7 août :

A 4:43 a lieu l'alignement exact avec le Noeud Nord en M10 et opposé au Noeud Sud en M4.

Regarde dans ta carte du ciel les secteurs de vie concernés à 27°55 des signes du Bélier et de la Balance. La semaine débute avec cette nécessité de tenir notre position. Porte une attention particulière aux situations qui se présentent. Chaque mois la Lune en passant sur l'axe des Noeuds va nous permettre de faire des sauts importants dans notre évolution et celle de notre humanité, à condition encore une fois de faire l'effort de rester droit dans nos bottes quitte à aller au conflit.

A 6:11 la Lune en M10 se trouve au carré exact de Pluton en M6. De qui ou quoi devons-nous nous détacher, nous désidentifier ?

A 8:23 la Lune en M9 arrive dans le signe de son exaltation, celui de la nature et de notre sensorialité. Une journée particulièrement intense en perspective au cours de laquelle va débiter notre phase de remise en question !! A suivre...